

Medienmitteilung

Freiburg, 9. Dezember 2022

Swiss Olympic zeichnet die Sportmedizin des HFR als „Sport Medical Base“ aus

Dank seinem besonderen Engagement für den Schweizer Leistungssport darf die Sportmedizin (HFR Sport) des freiburger spitals (HFR) ab Januar 2023 das Label „Sport Medical Base approved by Swiss Olympic“ tragen.

Der Schweizer Leistungssport ist auf eine erstklassige sportmedizinische Betreuung angewiesen. Deshalb zertifiziert Swiss Olympic private und öffentliche medizinische Institutionen, die sich im besonderen Mass für den Schweizer Nachwuchsleistungs- und den Spitzensport engagieren, mit dem Label „Swiss Olympic Medical Center“ oder „Sport Medical Base approved by Swiss Olympic“. Die zertifizierten Institutionen stellen sportmedizinische und physiotherapeutische Trainings- und Wettkampfbetreuung sicher.

Das Gesuch der Abteilung HFR Sport für das Label „Sport Medical Base“ wurde von Swiss Olympic gutgeheissen. Heute Freitag fand in Olten die Zertifizierungsfeier statt.

Dr. med. Daniel Petek, Leitender Arzt Orthopädische Chirurgie und Traumatologie und Leiter der Sportmedizin am HFR, sagt dazu: „Wir engagieren uns seit Jahren für Athletinnen und Athleten, Profis und Junioren. Diese Auszeichnung ist eine Anerkennung für unsere Arbeit.“

Um die Auszeichnung „Sport Medical Base“ zu erhalten, braucht eine Institution mindestens zwei Ärztinnen oder Ärzte, die auf Sportmedizin spezialisiert sind, sowie spezialisierte Physiotherapeutinnen und -therapeuten. Ausserdem muss sie die Sportmedizin mindestens auf der Stufe der Nationalliga oder Nationalmannschaft anbieten. Beim HFR ist das der Fall: Seit 7 Jahren ist Dr. med. Petek Teamarzt für den HC Fribourg-Gottéron, seit 6 Jahren für den BCF Elfic Fribourg. Dank dieser langfristigen und erfolgreichen Partnerschaft konnte HFR Sport bei Swiss Olympic das Label beantragen.

Das Team von HFR Sport will sein Angebot weiter ausbauen und ein aktiver Player bei der Entwicklung des Sports im Kanton werden.

Neue Angebote für den Breitensport

HFR Sport engagiert sich aber nicht nur für den Spitzen-, sondern auch für den Breitensport. Damit kann die Freiburger Bevölkerung von der Expertise der Sportprofis am HFR profitieren. „Es gehört heutzutage zum guten Ton, Sport zu treiben, und das in jedem Alter. Wir sind da, um die Menschen dabei zu unterstützen, ihr Training zu planen oder anzupassen“, sagt Dr. med. Petek. Sein Team bietet auch fachliche Begleitung an, wenn es darum geht, nach einer Verletzung das Training wiederaufzunehmen. Zu den Angeboten von HFR Sport gehören Leistungstests auf dem Laufband oder auf dem Velo mit anschliessender Beratung. Eine ausführliche Beschreibung der Leistungen finden Sie auf der [Website von HFR Sport](#).



Medienmitteilung

Auskünfte

Dr. med. Daniel Petek, Leitender Arzt Orthopädische Chirurgie und Traumatologie
T +41 26 306 27 90

Medienstelle

Monika Joss, Abteilung Kommunikation
T +41 26 306 01 24